
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence V3231VA

Prix 443 000 €

Valbonne
Appartement à vendre (06560)
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Magnifique appartement de 3 pièces de 73 m² dans un environnement bucolique et

calme jouxtant le golf.Agencement très fonctionnel avec à gauche de l'entrée avec

placard,  une  belle  pièce  à  vivre  et  cuisine  ouverte  donnant  sur  une  agréable

terrasse  de  15  m²  exposée sud.A droite,  l'espace nuit  avec  deux  chambres,  une

salle  de  bains  et  une  salle  de  douches  et  toilette  indépendant.La  climatisation

réversible  gainée  dans  le  séjour  et  les  chambres  vous  permettra  de  profiter  de

l'appartement  en  toute  saison.Coté  pratique,  l'appartement  propose  des  volets

roulants dans toutes les pièces avec ...

Magnificent  73  sqm  three-roomed  apartment  in  a  quiet  setting  adjoining  the  golf

course.A very functional layout with, to the left of the entrance hall with cupboard, a

lovely  living  room  and  open-plan  kitchen  opening  onto  a  most  pleasant

south-facing 15 sqm terrace.To the right is the sleeping area with two bedrooms, a

bathroom,  a  shower  room  and  a  separate  toilet.A  confortable  flat  in  all  seasons

thanks to a reversible air conditioning system in the living room and bedrooms.This

elegant flat enjoys roller shutters in all  rooms with windows.Of high standards, the

building was built in 2005, ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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